

Les autochtones vénézuéliens analysent le Plan National des Droits de l'Homme



Caracas, 10 août (RHC-PL)-Des centaines d'autochtones vénézuéliens ont analysé dans l'État de Zulia, dans l'est du pays, le Plan National des Droits de l'Homme, soumis à la consultation populaire par le gouvernement bolivarien depuis le mois dernier.

Des représentants des peuples autochtones des États d' Amazonas, de Bolivar, d'Apure, de Guarico, de Mérida, de Trujillo, de Delta Amacuro, de Monagas, de Sucre, d'Anzoategui et de Zulia ont analysé ce programme.

Cinq ateliers de travail ont été établis pour l'analyse, et leurs propositions finales seront présentées par la ministre des Peuples Autochtones, Aloha Núñez, et le secrétaire exécutif du Conseil des Droits Humains de la Présidence, Larry Devoe.



Radio Habana Cuba